
Siracusa.  Aggiudicati  i
lavori per la costruzione del
nuovo comando dei Vigili del
Fuoco
Sono stati aggiudicati i lavori per la costruzione del comando
provinciale dei Vigili del Fuoco di Siracusa. Iter complicato
e ricco di ostacoli e sorprese come quello – tra gli ultimi –
che ha visto la titolarità dell’opera passare dal Comune al
Dipartimento di Protezione Civile Regionale. Un passaggio che
pare aver accelerato i tempi.
Ad aggiudicarsi i lavori (importo di 4,4 milioni di euro) è
stato il Consorzio Stabile Agoraà di Acireale.
Enzo Vinciullo era assessore alla ricostruzione quando l’opera
venne pensata e finanziata. “Ora bisogna subito avviare i
lavori,  in  modo  che  la  caserma  possa  essere  completata  e
consegnata”, il suo commento.

Rosolini. Fiamme in un bar, i
carabinieri  arrestano  un
32enne:  avrebbe  appiccato
l'incendio
Lo hanno arrestato nella flagranza del reato di incendio.
Secondo quanto ricostruito dai carabinieri, avrebbe appiccato
le fiamme poco prima in un esercizio commerciale di Rosolini.
Il 32enne Michele Roccasalva ha tentato di fuggire alla vista
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dei  militari,  arrivati  in  piazza  degli  Angeli  dietro
segnalazione.  E’  stato  immediatamente  bloccato.
Le  fiamme  sono  state  spente  dai  vigili  del  fuoco  del
distaccamento  di  Noto.  All’interno  del  bar  non  vi  era
fortunatamente  nessuno.
Roccasalva è stato accompagnato in carcere a Cavadonna, a
disposizione della magistratura.

Siracusa. Lite tra coppia di
coniugi:  situazione
incandescente  e  il  marito
viene allontanato dalla casa
familiare
Un 40enne siracusano è stato allontanato dalla casa familiare
su provvedimento della magistratura. Ieri sera, secondo quanto
ricostruito dai carabinieri, avrebbe aggredito verbalmente la
moglie al culmine di una discussione che andava avanti da
giorni.  Da  quanto  emerso  successivamente,  la  lite  tra  la
coppia  sarebbe  scoppiata  a  causa  di  continue  frizioni
sentimentali. Da lì una parola sbagliata, un tono di voce non
gradito  e  la  discussione  si  sarebbe  subito  infiammata  e
degenerata.
Non riuscendo più a contenere il marito e preoccupata per
l’incolumità sua e della figlia minorenne, è stata proprio la
donna a richiedere l’intervento dei Carabinieri. Nel giro di
pochissimi  minuti  i  militari  dell’Arma  hanno  raggiunto
l’abitazione da cui era stata lanciata la richiesta di aiuto.
Hanno riportato la calma ed evitato che la situazione potesse
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sfociare in una aggressione fisica. Da qui l’adozione urgente
della misura cautelare dell’obbligo di allontanamento dalla
casa familiare.

Siracusa. Accesso al credito
bancario,  intesa
Confindustria-Unifidi Imprese
Sicilia
Unifidi Imprese Sicilia metterà a disposizione delle imprese
associate  a  Confindustria  Siracusa  i  propri  servizi  di
consulenza in materia creditizia e di garanzia per l’accesso
al credito bancario e per l’ottimizzazione dello stesso.
Unifidi Imprese Sicilia è un Consorzio Fidi che dispone di
convenzioni attive per la prestazione di garanzia collettiva
con tutti gli Istituti Bancari di livello nazionale e con i
principali  Istituti  Bancari  di  rilievo  regionale  e  sub
regionale. Inoltre è un Consorzio Fidi riconosciuto da Medio
Credito Centrale ai fini dell’accesso al Fondo Centrale di
Garanzia per le PMI.
Le  imprese  associate  a  Confindustria  Siracusa  riceveranno
gratuitamente  un  riservato  Report  Creditizio  Sintetico  e
riceveranno  indicazioni  sulla  articolazione  delle  fonti  di
approvvigionamento e sull’acquisizione di ulteriori linee di
supporto  finanziario  destinate  al  sostentamento  del  ciclo
aziendale e o di eventuali investimenti.
“Andiamo incontro agli interessi delle aziende associate – ha
commentato  il  Presidente  di  Confindustria  Siracusa,  Diego
Bivona  –  istituendo  un  servizio  utile  e  necessario  per
affrontare le necessità legate all’accesso al credito”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-accesso-al-credito-bancario-intesa-confindustria-unifidi-imprese-sicilia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-accesso-al-credito-bancario-intesa-confindustria-unifidi-imprese-sicilia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-accesso-al-credito-bancario-intesa-confindustria-unifidi-imprese-sicilia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-accesso-al-credito-bancario-intesa-confindustria-unifidi-imprese-sicilia/


Siracusa,  ballottaggio:  alle
12 affluenza del 10,19%
Alle 12 l’affluenza alle urne è stata del 10,19 per cento:
hanno votato 10.526 siracusani su 103.213.
Al primo turno, domenica 10 giugno, alle ore 12, l’affluenza
alle urne era stata del 17 per cento: avevano votato 17.549
elettori su 103.213.

Radioterapia  a  Siracusa,
l'assessore  regionale  Razza
assicura: "rimarrà attiva"
A  fare  chiarezza  sul  futuro  di  Radioterapia  a  Siracusa  è
proprio  l’assessore  regionale  alla  Salute,  Ruggero  Razza.
“Posso ribadire ancora una volta che nessuno toccherà mai la
Radioterapia  di  Siracusa.  Come  ho  già  detto  per  gli
investimenti verso l’ospedale di Augusta”, scrive sulla sua
pagina  facebook,  amareggiato  per  le  polemciiche  scoppiate.
“Quando si maneggia la salute dei cittadini ci vuole rispetto.
A  maggior  ragione  se  da  giorni  il  documento  è  presentato
proprio  da  me  come  una  bozza  di  lavoro,  sulla  quale  non
abbiamo smesso di discutere con tutte le forze politiche e le
organizzazioni sindacali”.
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Siracusa.  Radioterapia  a
rischio  cancellazione:  la
confusione  del  governo
regionale. "Scellerati"
Il  servizio  di  Radioterapia,  da  poco  attivato  con  la
costruzione di un apposito padiglione al Rizza, sarebbe già a
rischio. L’allarme viene lanciato dal Movimento 5 Stelle che
ha analizzato il piano regionale sulla nuova rete ospedaliera.
“Salta agli occhi la rimodulazione delle parti Oncologia e
Radioterapia  nell’Asp  di  Siracusa.  Una  provincia  sede  di
numerosi impianti industriali e chimici e la cui popolazione è
affetta da patologie tumorali in percentuali maggiori rispetto
al resto d’Italia, nei piani del governo Musumeci, del suo
assessore Razza, verrà privata in toto dell’importantissima
Radioterapia e l’Oncologia sarà illogicamente ridimensionata.
Siamo  letteralmente  schifati”,  dice  il  deputato  regionale
Giorgio Pasqua che invita l’assessore Razza a riferire in
commissione Salute all’Ars.
“Per anni – spiega Pasqua – i malati siracusani, per cure di
Radioterapia, hanno dovuto fare i pendolari per e da Catania,
fino a quando, nel 2016 e grazie anche alle somme donate dal
Fondo ex Eternit fu aperto il reparto di Radioterapia nei
locali  siti  presso  l’ex  Ospedale  Rizza.  Oggi,  dalla  rete
ospedaliera  di  Musumeci  e  soci,  la  Radioterapia  sparisce.
Spero  che  sia  un  refuso,  una  svista,  un  errore  di
copia/incolla,  altrimenti  si  tratterebbe  di  decisione
scellerata.  Oppure  questo  è  voluto  e  di  tutto  questo
chiederemo spiegazioni in Commissione Salute quando il governo
avrà la compiacenza di portare la versione completa della
nuova Rete Ospedaliera”.
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Il piano prevede anche di “declassare” il reparto di Oncologia
presso l’Ospedale Umberto I di Siracusa, coi suoi 10 posti
letto, ad Unità Operativa Semplice(era unità complessa).
“Non si può consentire, in nessun modo, il ridimensionamento o
la sparizione di servizi fondamentali per le popolazioni di
questi territori”, sbotta Pasqua. “Con i miei colleghi del
MoVimento 5 Stelle, nel corso della recente approvazione della
Legge  di  Stabilità  regionale,  abbiamo  fatto  approvare
emendamento da noi presentato col quale sono attribuite somme
per 3 milioni di euro annui agli ospedali delle zone ad alto
rischio ambientale, Milazzo – Gela – Augusta, proprio per il
potenziamento dei presidi in zone critiche. Vedere ora il
governo  Musumeci  depotenziare  l’offerta  sanitaria  specifica
per  le  patologie  tumorali  fa  gridare  allo  scandalo  e  ci
obbliga a chiamare a raccolta tutte le forze politiche di
questa  provincia,  per  non  vedere  disattese  le  legittime
aspettative  di  cittadini  già  penalizzati  dalle  proprie
sofferenze”.

Floridia. Per chi adotta un
cane, il Comune ha pronto un
contributo annuo di 400 euro:
"iniziativa dal doppio scopo"
Il Comune di Floridia incentiva le adozioni di cani ricoverati
presso la struttura convenzionata. Chi aprirà le porte di casa
ad uno degli animali da compagnia attualmente a carico delle
casse  comunali,  riceverà  un  contributo  di  400  euro,  come
stabilito dal Consiglio Comunale.
“Iniziativa  lodevole  con  un  doppio  scopo  –  spiega  il
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consigliere  Cianci  –  da  un  lato  si  garantisce  un  futuro
migliore  al  cane  adottato  e  dall’altro  si  fa  risparmiare
annualmente all’Ente Comunale circa 1.500 euro per ogni cane
adottato”. Il contributo riconosciuto a chi adotta è annuale.
Il Comune di Floridia, allo stato attuale, impegna una somma
annua pari a circa 200 mila euro per il mantenimento dei cani
presso la struttura convenzionata. “Con il risparmio che si
potrà ottenere dalla minore spesa annua, si potrà prevedere la
costruzione  di  una  struttura  di  ricovero  comunale,  con
relativa struttura sanitaria, anche al fine di incentivare le
sterilizzazioni”.

Noto.  Manda  in  frantumi  la
vetrina di un negozio e si
ferisce:  ricoverato  e
arrestato
Arrestato a Noto il 24enne Giuseppe Nali, per il reato di
tentato furto aggravato in concorso. Alle 1.30 circa, gli
agenti  sono  intervenuti  in  via  La  Rosa,  dove  erano  stati
segnalati ladri in azione dentro un negozio. Sul posto hanno
sorpreso  l’arrestato  che,  per  rubare  delle  scarpe,  aveva
frantumato  la  vetrina  del  negozio.  Ferito,  perdeva
copiosamente  del  sangue.  Nonostante  il  tentativo  di
nascondersi ed alla luce della chiara dinamica dei fatti, i
poliziotti lo hanno arrestato e condotto in ospedale dove
rimarrà agli arresti domiciliari per le cure del caso. Sono in
corso  ulteriori  accertamenti  finalizzati  all’individuazione
del complice.
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Siracusa-Gela,  ripartono  i
lavori  per  l'eterna
incompiuta nel tratto Ispica-
Modica:  la  soddisfazione
della politica
Ripartiranno lunedì i lavori di completamento della Siracusa-
Gela. La Cosedil Spa riaprirà il cantiere del tratto Ispica-
Modica  pur  in  assenza  dell’autorizzazione  da  parte  del
Tribunale  ordinario  di  Roma  sezione  fallimentare  e
dell’autorizzazione del Cas. “Un atto di disponibilità che
verrà guardato con attenzione da parte dei vertici del Cas
nonché dall’assessorato regionale delle Infrastrutture, nelle
more del rilascio dei successivi provvedimenti, valutando la
bontà  dell’intervento  di  ripresa  dei  lavori  di  un’opera
importante”,  il  commento  della  deputata  regionale  Rossana
Cannata  che,  poche  settimane  addietro,  si  era  interessata
della vicenda. Soddisfatto anche il collega all’Ars, Pippo
Gennuso.  “Tempi  rapidi  per  riaprire  il  cantiere  dopo  il
fallimento  della  Condotte  Spa  che  si  era  aggiudicata
l’appalto. Adesso ci sono le condizioni per portare a termine
l’importante  opera  infrastrutturale  che  riporta  sviluppo  e
occupazione nel sud est della Sicilia. Voglio soltanto sperare
che  la  burocrazia  non  metta  ostacoli  all’opera,  pagando
impresa e fornitori dei materiali”.
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